
聚焦高邮湖大闸蟹

2016年度政府投资项目计划编报启动
本报讯 经市政府批准，近日，市发改委印发《关

于做好 2016年政府投资项目计划编报工作的通

知》，标志着我市2016年度政府投资项目管理工作

正式启动。

根据《高邮市政府投资项目管理办法》相关规

定，凡是政府投资的建设项目，需列入政府投资项目

计划。本次计划编报工作涉及我市全部13个乡镇、

园区及市各相关部门，是对我市2016年政府投资项

目的一次摸底预排。据了解，今年以来，市发改委严

格按照《2015年政府投资项目计划表》，已对百余个

政府投资项目进行审批，通过概算审核，共核减概算

资金约2.2亿元。

2016年度政府投资计划的编制工作共分为三

个阶段：第一阶段为项目计划编报阶段，由各乡镇、

园区、相关单位报送本地区和本系统的建设项目，市

发改委对报送的项目进行收集、汇总、整理；第二阶

段为项目筛选审核阶段，市政府将召集各相关职能

部门对前期申报的项目进行会审、逐一过堂，形成项

目计划表初稿；第三阶段为项目最终确定阶段，乡

镇、园区重点根据财力状况确定投资规模，市本级根

据项目轻重缓急确定投资计划，最终形成《2016年

政府投资项目计划表》，报市政府审定。

谭杰

我市县乡道日通行机动车16.4万辆
比去年增加近一成

本报讯 日前，我市县乡道机动车

日通行量调查结果揭晓，全市县乡道日

通行量为16.4万辆，与去年调查相比，

上升9.6%，其中县道日通行4.4万辆，

乡道通行12万辆。

（下转二版）

高邮湖大闸蟹专卖连锁店落户天长
本报讯日前，位于安徽省天长市永福大

街的高邮湖大闸蟹王记黄专卖连锁店开业。

这是高邮湖大闸蟹地理标志证明商标获批使

用以来，我市高邮湖大闸蟹行业协会在省外

授权的第一家高邮湖大闸蟹专卖连锁店。

安徽省天长市与我市共享一些高邮湖养

殖资源，每年产有一定数量的大闸蟹。3日下

午，记者随高邮湖大闸蟹行业协会相关人员

赴天长采访时，高邮湖大闸蟹王记黄专卖连

锁店老板王夕志介绍说，他父亲养蟹有20多

年的历史，2011年在我市湖西高邮湖边养蟹

200多亩，所养的蟹是正宗的高邮湖大闸蟹。

过去，他家养的蟹都拿到市场卖，但好蟹没有

卖上好价钱。得知我市高邮湖大闸蟹地理标

志证明商标获批使用后，他便萌生了开高邮

湖大闸蟹专卖店的想法，并得到全家人和亲

朋好友的支持。

高邮湖大闸蟹行业协会收到王夕志的

申请后，严格进行了审查。无论是蟹源的产

地，还是开店的选址，以及个人信誉等条件，

王夕志都符合连锁店经营的要求。为此，高邮

湖大闸蟹行业协会授权他在天长市使用高邮

湖大闸蟹地理标志证明商标和地理专用标

志，专营高邮湖大闸蟹。

在天长蓝德集团从事销售工作的王夕志

认为，高邮湖大闸蟹是个很好的品牌，过去外

出谈业务时，许多客户点名要过高邮湖大闸

蟹，但到高邮拿货路途远，在天长市场上买又

没有正宗货，很是烦恼。现在开了高邮湖大闸

蟹专卖连锁店，不仅可以自养自销，而且方便

天长喜欢吃高邮湖大闸蟹的市民。不少企业

界老总对他说，只要高邮湖大闸蟹正宗，价钱

不是问题，今后就到专卖店拿货。他的高邮湖

大闸蟹王记黄专卖连锁店刚刚开业几天，每

天销售额都在5000元以上。 陆业斌

董玉海来邮与选民代表见面
本报讯 6日下午，扬州市副市长董

玉海来邮，以普通人大代表身份与我市

卫生系统的部分选民代表见面，重点就

新医改方面的相关工作，倾听民声，了解

民意，广纳民言，并帮助解决实际难题。

市人大常委会副主任孙明如参加活动。

参加见面日活动的选民代表既有农

村卫生服务站的普通医务工作者，也有

医院和社区卫生服务中心的主要负责

人，还有卫计委机关的干部。大家结合工

作实际，重点围绕加大农村医疗服务人

才队伍建设、提升基层医疗机构服务水

平、丰富基层卫生服务中心常用药物种

类等问题和董玉海坦诚交流，并提出相

关的意见和建议。

董玉海表示，将尽快梳理选民代表

们提出的意见和建议，力促这些问题得

到妥善解决，以实实在在的行动和成效

取信于民。

管玮玮
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高邮旅游美食节暨首届菱塘清真美食节开幕
周达志于学荣周晓平等出席 张秋红宣布开幕

本报讯 7日上午，2015高邮旅游美食节

暨首届菱塘清真美食节开幕式在菱塘回族乡

举行。省餐饮行业协会会长周达志、省餐饮行

业协会常务副会长于学荣、省旅游局旅游信

息中心主任周晓平、扬州市旅游局副局长王

明宏等出席开幕式，我市市委副书记、宣传部

部长张秋红宣布“2015高邮旅游美食节暨首

届菱塘清真美食节”开幕，副市长钱富强致

辞，副市长杨文喜主持开幕式，市政协副主

席、市委统战部部长张贵龙出席开幕式。

于学荣在讲话中说，近年来，清真美食在

菱塘回族乡得到了长足发展，菱塘回族乡也

因此荣获“江苏清真美食之乡”的美誉。省餐

饮行业协会将拿出更多的资源搭建起菱塘回

族乡与全省、全国合作交流的平台，不断支持

菱塘回族乡各项事业的发展。他希望，菱塘回

族乡全体干群以更加务实的工作作风、更加

进取的心态，为全乡经济发展以及清真美食

再上新台阶而共同努力奋斗。

钱富强在致辞中说，今天的高邮，是一个

崛起奋进、快速发展的高邮；也是一个知名

度、美誉度越来越高，吸引力、影响力越来越

大的高邮。他表示，我们将把旅游、文化、美食

紧密结合起来，进一步展示高邮的魅力，挖掘

发展的潜力，增强对外的吸引力，努力在“十

三五”期间把高邮打造成为长三角地区知名

的休闲旅游目的地。

开幕式上，周达志为菱塘回族乡荣获“江

苏清真美食之乡”授牌。活动还对2015高邮

旅游美食节罗氏沼虾菜品开发烹饪大赛获奖

单位以及“菱塘盐水鹅”星级制作单位和清真

美食文化征文活动获奖者进行了表彰。

朱根榴 夏慧/文王林山/摄
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本报讯 6日下午，我市

召开创建国家卫生城市重点

工作督查推进会，就创卫过

程中存在的重点、难点问题

进行会商解决，旨在一着不

让推进创卫工作，确保顺利

通过扬州市和省爱卫会的暗

访评估及明查考核，早日拿

到创卫“入场券”。市领导韩

方、徐永宝、钱富强、高长明、

杨文喜等出席会议。市委副

书记、宣传部部长张秋红主

持会议。

按照国家卫生城市的创

建要求，通过扬州市爱卫会

的暗访评估和明查考核仅仅

是申报国家卫生城市的第一

步。目前，扬州市爱卫会已对

我市创卫工作开展了两轮暗

访，第一轮暗访反馈的40个

问题绝大多数已经整改到

位，第二轮暗访反馈的50个

具体问题要在本月 15日前

整改到位，之后将迎接扬州

市爱卫会的明查考核。扬州

市爱卫会的暗访和明查通过

后，还将接受省爱卫会专家

组的考核。

听取方方面面的情况汇

报后，市委书记韩方在会上

指出，当前，创卫工作已经进

入关键的冲刺阶段，到了背

水一战的时候，全市上下既

要看到创卫工作所取得的阶

段性成果，又要看到对照创

建要求所存在的差距。要进

一步认清创卫工作的艰巨

性，牢固树立“创建为民”的

宗旨，建立完善工作机制，全力做好资金保障，围绕

创成国家卫生城市的终极目标强势推进各项重点难

点问题的攻坚和解决。要强化督查，确保创卫工作取

得实实在在的成效，让人民群众真正得实惠。

韩方强调，当前及今后一段时期要全力推进垃

圾中转站的建设、城中村的改造、河道的清淤保洁收

污，理顺市场管理体制，动真碰硬整治废品收购站、

赌博机和网吧等，突破重点难点，全力以赴做好创卫

冲刺工作。

张秋红要求，相关部门要继续下大力气加快农贸

市场建设和改造、基础设施建设、城中村改造、疏导区

建设、旱厕改造、城市绿化等重点难点工作，确保创卫

工作全力推进。 郭玉梅

打造文化品牌建设美丽高邮
———喜迎第七届中国邮文化节
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